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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена созданию автоматического инструмента сегментации медицинских изображений на основе алгоритма Chan-Vese и Unet сверточной нейронной сети. В ходе исследования решались следующие задачи:     1) изучение и реализация Unet архитектуры для решения задачи сегментации,     2) изучение алгоритма Chan-Vese для улучшения маски сегментированного изображения,     3) реализация веб сервиса для отображения и сегментации изображений,     4) численное исследование качества сегментации и времени работы на открытых датасетах. В работе представлена Unet модель сверточных нейронных сетей и алгоритм Chan-Vese. На основе связки модели U-Net и алгоритма Chan-Vese разработан инструмент для автоматической сегментации 2D изображений. Данный инструмент был внедрен в разработанный веб сервис. Также произведена разметка более 5000 двумерных KT снимков легких из открытого датасета. Представлены метрики точности полученной маски и метрики времени работы и обучения инструмента. В результате был разработан инструмент автоматической сегментации медицинских изобаржений, позволяющий получить высокое качество сегментации. При этом обучение модели занимает мало ресурсов как по памяти, так и по времени.
        

        
          This work is devoted to the creation of an automatic medical image segmentation tool based on the Chan-Vese algorithm and Unet convolutional neural network. During the study, the following tasks were solved:     1) study and implementation of Unet architecture for solving the segmentation problem,     2) learning the Chan-Vese algorithm to improve the segmented image mask,     3) implementation of a web service for displaying and segmenting images,     4) numerical study of segmentation quality and operating time on open datasets. The paper presents the Unet model of convolutional neural networks and the Chan-Vese algorithm. Based on the combination of the U-Net model and the Chan-Vese algorithm, a tool for automatic segmentation of 2D images has been developed. This tool was implemented in the developed web service. More than 5,000 2D CT scans of the lungs from an open dataset were also labeled. The accuracy metrics of the obtained mask and the metrics of the tool operation and training time are presented. As a result, a tool for automatic segmentation of medical images was developed, which allows obtaining high quality segmentation. At the same time, training the model takes up little resources both in terms of memory and time.
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